

## COMPARTIENDO VIDA

### LECTIO DIVINA

**Mateo 3, 13-17**

**Entonces se presenta Jesús, que viene de Galilea al Jordán, a donde Juan, para ser bautizado por él. Pero Juan trataba de impedirlo diciendo: «soy yo el que necesita ser bautizado por ti, ¿y tú vienes a mí? » Jesús le respondió: «Deja ahora, pues conviene que así cumplamos toda justicia.» Entonces le dejó.**

**Una vez bautizado Jesús, salió del agua; y en esto se abrieron los cielos y vio al Espíritu de Dios que bajaba como una paloma y venía sobre Él. Y una voz que salía de los cielos decía: «Este es mi hijo amado, en quien me complazco»**

### NUESTRA VOCACIÓN

En el bautismo el Padre por medio del Espíritu nos une a Cristo y nos hace miembros vivos de su Cuerpo. Llamados por Jesús a seguirle, queremos hacerlo viviendo con radicalidad todas las exigencias que El presenta a sus seguidores. Del activo permanecer unidos a Cristo depende nuestro progreso en el camino del Señor y la eficacia evangelizadora de nuestra vida y de nuestras actividades. Vivimos con gozo y docilidad la comunión con el Espíritu Santo que Jesús prometió a sus discípulos y ha enviado a nuestros corazones especialmente en el bautismo y en la confirmación. El impulsa nuestra progresiva configuración con Cristo y nuestro seguimiento de Jesús; da vida a nuestra oración y a nuestra práctica litúrgica y sacramental; nos sostiene en la realización de nuestra misión y evangeliza por medio de nosotros. Dentro del misterio de Cristo, vivimos el misterio materno de María, siempre desde una perspectiva misionera. Con amor filial la contemplamos como modelo de seguidora de Jesús y colaboradora de su misión. Como en Claret, su presencia en nuestras vidas marca nuestra vivencia apostólica: nos forma para la misión, nos envía y, con su presencia materna, hace fecundas nuestras acciones de evangelización. Por eso nos entregamos y consagramos especialmente a su Corazón.

*Ideario SS. CC., 33-34-35*

### REFLEXIÓN-REVISIÓN

La fidelidad en el discipulado para y es probada por la experiencia de la fraternidad, lugar teológico, en el que estamos llamados a sostenernos en el sí gozoso del Evangelio: «Es la Palabra de Dios la que suscita la fe, la nutre, la regenera. Es la Palabra de Dios la que toca los corazones, los convierte a Dios y a su lógica, que es muy distinta a la nuestra; es la Palabra de Dios la que renueva continuamente nuestras comunidades» (Papa Francisco). ¿Qué tiene que cambiar en nuestras vidas para aceptar la lógica de Dios? ¿Estamos dispuestos a aceptarla?

## NUESTRA VIDA EN NOTICIAS BREVES

Hola a todos.

Primero, pedir disculpas a todos por este largo tiempo sin tener noticias de nuestro grupo, no he tenido ordenador durante una buena temporada y no he podido ejercer de coordinadora. Felicitaros también por el Nuevo Año 2015 a todas las comunidades, que venga cargado del Espíritu Claretiano y de buen hacer. Felicidades al Nuevo Consejo Regional de parte del grupo Bereshit y del mio propio. Aunque bastante tarde comentaros, que el 22 de Diciembre falleció por enfermedad María Rodriguez López a los 79 años madre de nuestro hermano y amigo Javier Rodriguez. El funeral fué en la parroquia de San Rafael, y juntos oramos por ella y su familia.

**Un abrazo. Idoia.**

Nuestra más cordial felicitación navideña. Que aprendamos del ejemplo que el Niño Dios nos da al llegar a nuestro mundo. Cambiando de tema, sentimos comunicaros que ayer día 22 falleció en Logroño Tanis Ocina, esposo de Carmina Santos, seglares claretianos ambos del Grupo Corazón de María. Tanis llevaba muchos años invidente, lo que le impedía realizar una vida activa, y en los últimos tiempos le acompañó una salud muy delicada. Rogamos vuestra oración por su eterno descanso.

### CHARLA DE PABLO D'ORS

#### SOBRE LA IMPORTANCIA DEL SILENCIO EN MI VIDA

El pasado 16 de enero y organizada por el Grupo "Arte para la Esperanza" y la Vocalía de Espiritualidad, pertenecientes ambos a la Comunidad de Antiguos Alumnos del Claret de Madrid, se invitó a Pablo D'Ors (sacerdote, capellán de hospital, escritor y recientemente nombrado asesor cultural del Vaticano) a ofrecernos una charla sobre la importancia del silencio en nuestras vidas. ¿Se "escuchar" a Dios, a los demás, a mí mismo? ... ¿cómo hacerlo? En un ambiente abierto al dialogo, Pablo nos fue desgranando sus vivencias al respecto por medio de sus ricas experiencias personales y profesionales, dándonos "pistas" para que—sin dejar las preocupaciones diarias— podamos alcanzar el silencio interior necesario para un crecimiento espiritual "hacia fuera y hacia dentro". La charla también nos sirvió para que nos encontráramos con el otro grupo de SS.CC existente en Madrid, el Grupo Clip.

**Manoli, AACCM (Madrid)**

¡Buenas noches!

Soy la nueva coordinadora regional de la región bética, más por voluntad de Dios, que porque esté preparada para la tarea, pero confío en su compañía. También nosotros tuvimos Asamblea regional del 5 al 8 de diciembre. Nuestro lema fue SEGLARES DE CORAZÓN y una vez más vivimos un profundo encuentro con Dios y una intensa experiencia de fraternidad. Como ustedes, fijamos las líneas de acción prioritarias y elegimos al nuevo Consejo formado por: Pedro Pardo Fernández, vocal de formación, Mayte Albadea Moreno, vocal de economía (repite servicio puesto que era miembro del anterior Consejo). Se decidió mantener un vocal de comunicación, que será Blas Ramos Gámiz. Y como asesor religioso Juan José García Sánchez, CMF. Mi nombre es Nieves Sabina Vera. Estamos también a su disposición para lo que necesiten.



## VOCACIÓN



**ESCUHAD SU PALABRA Y  
SEGUID SUS PASOS**

Enero 2015

**MISIÓN**